

Ressort: Sport

DOSB-Chef: CAS-Entscheidung zu russischen Athleten "wertvoll und wichtig"

Frankfurt/Main, 23.07.2016, 10:33 Uhr

GDN - Alfons Hörmann, Präsident des Deutschen Olympischen Sportbundes DOSB, hält die Entscheidung des Internationalen Sportgerichtshofs CAS zum Olympia-Ausschluss der russischen Leichtathleten für "wertvoll und wichtig". Sie sei ein deutliches Signal an alle Beteiligten, schreibt der DOSB-Chef in einem Gastkommentar für den "Weser-Kurier".

"Wenn die klar definierten Grenzen so deutlich überschritten sind wie in diesem Fall, wird das nicht toleriert." Zudem sei das Urteil auch eine Weichenstellung für die noch viel weitreichendere Entscheidung, die das Internationale Olympische Komitee (IOC) in den nächsten Tagen zu treffen habe, wenn es um den möglichen Gesamtausschluss russischer Athleten geht. Für Hörmann hat die Aufdeckung des Betruges in Russland "eine historische Dimension in der Doping-Bekämpfung und darf als Erfolg gewertet werden". Aber, so der DOSB-Präsident weiter, "es ist nur ein Etappensieg". Nur wenn daraus die richtigen Schlüsse gezogen und dann auch wirklich in die weltweite Praxis umgesetzt würden, könne die viel zitierte Zeitenwende im Anti-Doping-Kampf eingeläutet werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-75693/dosb-chef-cas-entscheidung-zu-russischen-athleten-wertvoll-und-wichtig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619